

井原市教育委員会 5月定例会会議録【公開用】

1. 招 集 平成29年5月16日(火)
2. 開 会 平成29年5月24日(水) 15時00分
3. 閉 会 平成29年5月24日(水) 16時00分
4. 会議の場所 503会議室
5. 出席又は欠席した委員

出席委員	教 育 長	片 山 正 樹
	教育長職務代理	藤 井 秀 彦
	委 員	奥 田 隆 夫
	委 員	西 田 友 美
欠席委員	委 員	佐 藤 和 代

6. 会議に出席した職員

大舌教育次長 倉田学校教育課長 三宅生涯学習課長 藤井文化課長
一安スポーツ課長 岩本教育総務課長補佐

7. 教育長が告示した議題

附議事項

【報 告】

- 報告第 9 号 井原市立学校評議員の委嘱について
- 報告第 10号 木之子公民館運営審議会委員の委嘱について
- 報告第 11号 県主公民館運営審議会委員の委嘱について
- 報告第 12号 芳井公民館運営審議会委員の委嘱について
- 報告第 13号 出部公民館運営審議会委員の委嘱について
- 報告第 14号 西江原公民館運営審議会委員の委嘱について

【議 案】

- 議案第 8 号 井原市教育審議会委員の委嘱について
- 議案第 9 号 井原市特別支援教育就学指導委員会委員の委嘱について

8. 傍聴者 なし

9. 議 事

(1) 開 会

- ・片山教育長が開会を宣言

定刻がまいりましたので5月の定例会を開会します。昨日は、井原中学校の学校訪問にお越しいただきありがとうございました。5月1日から学校訪問を始めています。学校の現状を知っていただくということで非常にありがたく思っております。連日暑い日が続いていますが、先週の土日で、約半数の小学校が運動会を終わらせております。地域の町民

との運動会も兼ねて開催されているところがほとんどでありまして、地域とのふれあいができていると思っています。

(2) 前回会議録の承認・公開について

【片山教育長】 前回会議録の承認、公開ということで事務局から説明をお願いします。

【岩本課長補佐】 前回4月定例会の会議録につきましては、既にご確認をいただいております。本会議終了後にご署名をいただきますので、よろしくお願いいたします。なお、前回定例会でご承認いただいたとおり、報告第6号、7号及び8号並びに議案第5号は人事案件のため非公開としております。

【片山教育長】 この件につきましては、報告のあったとおり承認いただけますでしょうか。

— 全会一致で承認 —

【片山教育長】 では、そのようにお願いします。

(3) 教育長の報告事項

【片山教育長】 私の方で資料を1枚、また先週木・金曜日に全国都市教育長協議会総会並びに研究大会で奈良に行かせていただきました。その資料を付けています。

— 資料により、「わが家のすこやか日記28年度版」より高屋小学校4年山本晃誠くんの作品紹介。教職員の超過勤務の解消と部活動への対応、夢の教室の開催、学校訪問、教育委員の学校訪問等について説明、全国都市教育長協議会総会並びに研究大会（奈良市）の報告 —

(4) 議 事

附議事項

【片山教育長】 では、これより議事に移ります。

では、これより議事に移ります。みなさまにお知らせした附議すべき案件のうち、報告案件「井原市立学校評議員の委嘱について」が追加となっておりますことをまずご報告し、了解を得ておきます。この追加をご了承いただけますか。

— 全会一致で了承 —

ありがとうございました。

【報 告】

□報告第9号 井原市立学校評議員の委嘱について

— 教育委員会会議規則第15条第1項第4号の規定により非公開 —

— 全会一致で承認 —

□報告第10号 木之子公民館運営審議会委員の委嘱について

□報告第11号 県主公民館運営審議会委員の委嘱について

□報告第12号 芳井公民館運営審議会委員の委嘱について

□報告第13号 出部公民館運営審議会委員の委嘱について

□報告第14号 西江原公民館運営審議会委員の委嘱について

— 教育委員会会議規則第15条第1項第4号の規定により非公開 —

— 全会一致で承認 —

【議案】

□議案第8号 井原市教育審議会委員の委嘱について

— 教育委員会会議規則第15条第1項第4号の規定により非公開 —

— 全会一致で承認 —

□議案第9号 井原市特別支援教育就学指導委員会委員の委嘱について

— 教育委員会会議規則第15条第1項第4号の規定により非公開 —

— 全会一致で承認 —

(5) その他

【片山教育長】 その他として、委員のみなさんから何かございますか。

【西田委員】 給食のパンへの異物混入の件は、その後、どうなりましたか。

【大舌次長】 異物混入の件ですが、結局、何が入っていたかといいますと、パンを練る機械の部品のメッキ部分が剥離して混入していたということが調査で明らかになりました。その後、学校給食会や本市の給食センターも現地を視察し、機械の塗装の剥離する恐れがありましたので、業者に機械全体の塗装を塗り直してもらいました。塗り直してもらい、改善が見られましたので、5月の後半からパン食をまた行うようになりました。

【西田委員】 分かりました。

【藤井職務代理】 メッキだったのですか。

【大舌次長】 はい。今回の異物混入の直接的な原因であったネジについては、部品をねじ込ませるようなものに取り換えてもらうという対応を取ってもらいました。それとは別に機械全体の塗装もやり替えてもらいました。

【奥田委員】 教育長の話にもあった、時間外勤務ですが、井原市として何か現状どれくらい時間外勤務されているのかデータを取られていますか。

【倉田課長】市全体のデータは無いのですが、県から抽出した抽出校の結果はあります。井原市で改めて調査はしていませんが、学校訪問時に実態を確認し、80時間を超えないように指導しています。

【奥田委員】80時間は、昔から超えないようによく言われていましたが、教育現場にいたら、教育はこれだけやったらいいというものがないので、熱心にやればやるだけエスカレートし時間外が増える結果になるのですが、健康状態や精神状態などを考えれば、校長先生からのご指導もあると思いますが、学校教育課のチェックもよろしく願います。

【藤井職務代理】それに関連して、中学校の部活も土日は休みにするのですか。

【倉田課長】土日のどちらかと、平日に1日休むようにし、1週間の内2日間休みをとるよう県下全体の取り組みとして県教育委員会が力を入れているところです。

【藤井職務代理】平日の休みは、学校で統一されているのですか。

【倉田課長】小さい学校は、統一して休みを決めているようですが、井原中学校などでは、体育館を使用している部活動がたくさんあるので、休みの曜日を決めると、体育館を使えない日ができてしまうので、部活動ごとに休みを決めて取り組んでいただいています。

【奥田委員】今、残業で問題になっているのは中学校の方が多くて、小学校はあまり多くないのではないですか。

【倉田課長】案外、小学校が遅くて、土日の休日出勤を避けようと、平日の帰宅時間が遅くなる傾向があり、小学校も注意して見ていく必要があるのです。

【奥田委員】昔は、土曜の午後などを上手に利用して仕事を片付けていましたが、今は休みですからね。平日で片付けるとなると帰宅が遅くなるんですね。

【倉田課長】小学校の先生は、昼間の空き時間が中学校の先生に比べて少ないので、次の日の準備などが昼間やり難いのです。

【片山教育長】他にありますか。

【藤井職務代理】今後、いつ頃、教育委員に道徳の教科書を配るようになりますか。

【倉田課長】6月にお届けするようになります。

【片山教育長】他にないようですので、事務局から何かありますか。

— 各担当課長から教育委員会平成29年6月行事予定表により行事予定を説明 —

— 倉田課長から今年度の夢先生の紹介 —

— 6月定例会を6月23日金曜日午後3時から、403会議室で開催に決定 —

(6) 閉 会

【片山教育長】以上を持ちまして、5月定例会を閉会とします。委員のみなさま、本日はありがとうございました。